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Zitat von weam 

Zitat von kinglui 

Mich hat am Samstag eine Aussage von Wiesinger überrascht. Das Ziel ist es
jährlich einen Spieler aus dem NLZ bzw. Perspektivkader in die Profimannschaft
zu bringen, was schwer genug wird.

Ist das, bei dem finanziellen Aufwand, den man betreibt, nicht zu wenig?

Müsste man zukünftig nicht auch auf Leihen wie bei Puerta und Fofana, bei
denen es keine Kaufoption gibt, verzichten?

Naja, mit Profimannschaft dürfte er schon Startelf erste Mannschaft meinen, das ist
ambitioniert und wäre gut.

Alles anzeigen 

Ja, aber mich würde die Rechnung hierzu interessieren.

Wieviel Geld fließt in den Nachwuchs inklusive den Nebenkosten?

Könnte ich, provokativ gefragt, dafür nicht sogar 2 Stammspieler, die x Millionen kosten pro
Saison kaufen?
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